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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２回 通算１４３９回

平成２８年７月１２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/21修正出席率

６２名 ３４名 ５９．６％ ９６．６％

 ゲスト：豊川RC  森久 宏会長  大村幸司幹事  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。本

日は、豊川 RC
の森久会長、大

村幹事、ようこ

そおいで下さい

ました。

7 月 9 日に愛

知大学豊橋キャ

ンパスで、愛知大学人文社会学研究所と答礼

人形を里帰りさせる会共同主催のシンポジウ

ムが行われました。「国際的民間交流と平和運

動の歴史とアクチュアリティ 青い目の人形

と答礼人形の辿った歴史から」というテーマ

のシンポジウムがあり、山田副会長と行って

きました。当日は、大木悦子さんと杉浦節子

さんも来られていました。

 オープニングセレモニーということで、青

い目の人形テーマ曲が披露されました。豊川

市出身の藤村記一郎さんが作曲された曲を合

唱団の皆さんが歌ってくれました。なかなか

軽快なリズムでした。出来れば、うちのクラ

ブもダンディーズがありますので、この曲を

何かの機会に歌って頂けたらと思います。よ

ろしくお願いします。

1927 年に同志社大学・京都大学の宣教師ギ

ューリック博士が中心となって、アメリカの

子どもと親たちに呼び掛けて 1 万 3 千体の青

い目の人形が日本に送られました。これを受

けて、日本では渋沢栄一さんたちが民間から

寄付を集めて日本人形 58 体の答礼人形を送

ったそうです。日米合わせて 530 万人の民間

外交が行われたという話を聞きました。答礼

人形は 58 体で、41 体は既に日本に里帰りを

しているそうです。ミス愛知は 2013 年にアメ

リカのミネソタ州で見つかりました。答礼人

形を里帰りさせる会の皆さんが、一生懸命に

活動をされています。

12月 3 日に今度は名古屋でシンポジウムを行

いそうです。これは、当クラブの社会奉仕委

員会事業で、ロータリー財団補助金申請事業

です。また詳細が決まりましたら、皆さんに

ご案内がされると思います。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

WFF チケット購入注文受付について

★豊川ＲＣ森久新会長あいさつ

 こんにち

は。豊川 RC
本年度会長

を務めさせ

て頂きます。

本日は、大

村幹事と一

緒にお邪魔

をさせ頂き

ました。

 我がクラブは、30 年前に皆さんのクラブの

スポンサーということで、設立のお手伝いを

させて頂いたようであります。それは昔の事

で、私たちの大先輩がされた偉業であります。

豊川宝飯 RC は 30 周年を過ぎまして、確固た

るクラブとしてご活躍で、今では我々の見本

となる多くの事業をされており、色々と教え

て頂きたいと思っております。

 金田会長は、私が JC に入った時の大先輩
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であります。JC でご一緒した方々が多くお見

えになります。高桑さんがガバナー補佐とい

うことで、今年は逆らえないなぁと思ってい

ます。我々は、豊川宝飯 RC と一緒に活動を

して参りたいと思っております。

 まずは、規定審議会がとても厄介な変更が

ありました。RI が変わりつつありますが、

我々は変わろうとは思っていませんが、我々

は今のままスタートをしようと思っています。

その処置の方法は高桑ガバナー補佐にご指導

を頂きたいと思っています。

 また、先ほど高桑ガバナー補佐より、IM の

内容についてお話を頂きました。協力をさせ

て頂く覚悟はしておりますので、準備を始め

させて頂きます。

 今年 1 年、豊川宝飯 RC の皆さんと共に楽

しんで参りたいと思います。本年度の目標は、

ロータリーの会員資格等は別にして、ロータ

リーが楽しいからロータリーに参加をするん

だという意図をキッチリ出して、「わくわくど

きどきロータリーを楽しもう」が今年度の目

標であります。皆さんと一緒に楽しいロータ

リーを過ごして参りたいです。1 年間宜しく

お願いします。

★委員会報告

TASC（石黒貴也会員）

蒔田沙弥香さんパラリンピック出場の応援募

金協力のお願い

★理事役員委員長の就任挨拶

◎林博宣副幹事・プログラム委員長

 副幹事兼プロ

グラム委員長を

担当させて頂き

ます。入会以来、

青少年、社会奉

仕、職業奉仕、

親睦、SAA、ク

ラブ奉仕と各委

員会を担当させて頂きました。今年度は副幹

事と言う大役で、今までない緊張とプレッシ

ャーに襲われております。

 プログラムとしては、前半はほぼ決まって

おります。後半の卓話がまだ決まっておりま

せんので、皆さんのご協力と、委員会メンバ

ーの松林会員の協力を得まして、プログラム

を粛々と埋めていきたいと思います。

 副幹事としましては、大島幹事の背中を見

ながら勉強させて頂きまして、来年度の大木

会長が恥をかかないように、またしっかりと

支えれるように勉強をして参りたいと思いま

す。これから 2 年間宜しくお願いします。

◎野中泰志会計

 会計を務めさ

せて頂きます。

副委員長に半田

富男さんなので、

頼りにしていま

す。

 先ほど、奉仕

の理想を歌いま

した。ご飯が食べれずに餓死する人が世界中

には沢山います。ロータリーは、その人たち

にも支援をしようと言っています。まず、例

会の出欠を事務局に連絡をしてもらい、会計

の立場から無駄のないようにして頂きたいと

思います。出欠のご連絡はよろしくお願いし

ます。

◎細井勉社会奉仕委員長

社会奉仕委員長

を仰せつかりま

した。また社会

福祉協議会評議

委員、愛知県共

同募金会豊川市

支会委員も兼務

させて頂きます。

 今年は、答礼人形の里帰りのイベントを担

当させて頂きます。皆さんにアピールをして

いきたいと思っています。

 委員会メンバーは、岩瀬会員、笠原会員、

伊藤会員、小野会員とベテランの会員が多い

委員会です。頼もしく思っています。1 年間

頑張って行きたいと思いますので、よろしく

お願いします。
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◎土井昌司青少年奉仕委員長

 青少年奉仕委

員長を務めさせ

て頂きます。星

川副委員長、度

会委員、井指委

員、廣田委員の

5 名で頑張って

参ります。

 名古屋で勉強した事を紹介します。地区の

青少年奉仕は色んな委員会があります。

RYLA 委員会には豊川 RC の竹内幹尚さんが

委員長さんでおられ、指導教育を行う委員会

です。インターアクト委員会、ローターアク

ト委員会がそれぞれあり、青少年交換委員会

は交換留学生事業です。そして青少年奉仕委

員会が 4 つの委員会を束ねて、青少年の健全

育成を図るという事だそうです。

 我がクラブの青少年奉仕活動は、継続事業

のボラン・コラボ・穂の国 7 の活動支援です。

地元の 6 高校の高校生のボランティア活動の

発表の場と高校生の交流会を行っています。

7 月 26 日の例会は、青少年奉仕委員会担当

で高校生のボランティア活動発表があります。

どうぞよろしくお願いします。

◎滝下勲ロータリー情報委員長

 ロータリー情

報委員会は歴代

のパスト会長が

おられる委員会

です。新入会員

の勉強会や新入

会員入会式の歓

迎の言葉などし

ています。委員会メンバーは、私が一番年下

になりますが、大先輩が多くおられるので大

船に乗った感じで行きたいと思っています。

健康に留意して 1 年間頑張りたいと思います。

◎大場篤米山奨学委員長

 米山奨学委員

長を担当させて

頂きます。米山

奨学委員会は、

奨学生が来なけ

れば特に何もな

いと聞いていま

したが、ベトナ

ム出身のグエン・ティミン・ヒエンさんと言

う女性の米山奨学生のカウンセラークラブに

なりました。カウンセラーの仕事は、奨学生

にメールで連絡を取って、月に 1 回会って奨

学金を渡すという仕事をします。1 年間よろ

しくお願いします。

★ROTARY ニュース

服部良男ガバナー挨拶

皆さん、こんにちは。

いよいよガバナーとして

スタートしました。ガバ

ナーは国際ロータリーの

役員であることは、皆さ

んご存知だと思います。細かく役割と責任が

決められています。要約しますと、「国際ロー

タリーのさらなる発展を目指し、ジョン・ジ

ャーム会長を理解し、その想いを共有し、そ

のテーマと課題を地区に持ち帰り、地区の状

況を分析し強みや改善点をみつけ、地区の戦

略を決定し、戦術、アクションプログラムを

策定し、地区リーダーチームを創り上げ実行

する。」ことであると私は思います。

ガバナー補佐、研修委員会、他の地区委員

会とビジョンを共有し、戦略を作り、研修や

活動を通じて、各クラブを活性化させること、

その結果、地区のロータリアンが増え、この

地区が 10 年後も 20 年後も持続可能である

ようにすることが役割だと考えています。

ロータリーの本当の魅力を地区ロータリア

ンに再認識していただき、ジョン・ジャーム

会長がテーマにしている、率先して奉仕活動

をし続けるロータリアンを増やすことが責務

であります。地区リーダーチームは、地区内

クラブの活性化を支援するためにあります。

どうぞ活用してください。

 一年間皆さんとロータリーの魅力を分かち

あいたいと思います。よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 森久 宏会長様 １年間お世話になります

 大村幸司幹事様  〃

 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員 誕生日と創業を祝って頂き

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


